

Déclaration relative à la gestion des déchets

Conformité à la Directive 2008/98/CE – Waste Framework Directive (WFD)

1. Objet du document

Ce document présente les dispositions mises en œuvre par l'entreprise en matière de **gestion, de tri et de traitement des déchets**, conformément aux exigences de la **Directive 2008/98/CE (Waste Framework Directive – WFD)**.

2. Gestion des déchets sensibles

Les déchets considérés comme **sensibles ou spécifiques** (notamment déchets techniques et électroniques) sont **pris en charge par un organisme spécialisé et agréé**, conformément à la réglementation en vigueur.

Ces déchets font l'objet :

- d'un traitement adapté,
- d'une traçabilité réglementaire,
- d'une valorisation ou élimination conforme.

 L'attestation de prise en charge par l'organisme spécialisé est fournie en annexe.

3. Gestion des déchets d'emballage

Les **déchets d'emballage en carton** générés par l'activité sont :

- triés sur site,
- collectés par le service de **tri sélectif de la commune**,
- recyclés via la filière publique appropriée.

Aucun traitement spécifique complémentaire n'est requis.

4. Autres déchets

L'entreprise ne génère **pas d'autres catégories de déchets particuliers ou dangereux** dans le cadre de son activité courante.

5. Prévention et réduction des déchets

Conformément à la hiérarchie des déchets définie par la WFD, l'entreprise applique une démarche de **prévention en amont**, fondée sur :

- la **conception et l'assemblage en interne** de ses ordinateurs et serveurs,
- l'optimisation de la **durée de vie des équipements**,
- la **réparation et la maintenance** prioritaires par rapport au remplacement,
- la réduction maximale des déchets dès la phase de conception.

Cette approche permet de limiter la production de déchets et de réduire l'impact environnemental global.

6. Conclusion

Au regard des éléments présentés, l'entreprise applique une **gestion responsable des déchets**, conforme aux principes de la **Directive 2008/98/CE (WFD)**, intégrant :

- le tri,
- la traçabilité,
- la valorisation,
- et la prévention des déchets.

Annexes

- **Annexe 1 : Attestation de prise en charge des déchets sensibles par un organisme spécialisé**

Waste Management Statement

Compliance with Directive 2008/98/EC – Waste Framework Directive (WFD)

1. Purpose of the document

This document describes the measures implemented by the company regarding the management, sorting, and treatment of waste, in accordance with the requirements of Directive 2008/98/EC (Waste Framework Directive – WFD).

2. Management of sensitive waste

Waste considered sensitive or specific (including technical and electronic waste) is handled by a specialized and approved organization, in compliance with applicable regulations.

Such waste is subject to:

- appropriate treatment,
- regulatory traceability,
- compliant recovery or disposal.

➡ The certificate issued by the specialized waste management organization is provided as an annex to this document.

3. Packaging waste management

Cardboard packaging waste generated by the company's activities is:

- sorted on site,
- collected through the municipal selective waste collection system,
- recycled via the appropriate public recycling channels.

No additional specific treatment is required.

4. Other waste

The company does not generate any other specific or hazardous waste categories as part of its regular activities.

5. Waste prevention and reduction

In accordance with the waste hierarchy defined by the WFD, the company applies an upstream prevention approach, based on:

- the in-house design and assembly of its computers and servers,
- optimization of equipment service life,
- prioritization of repair and maintenance over replacement,
- minimization of waste generation from the product design phase onward.

This approach significantly reduces waste generation and limits the overall environmental impact.

6. Conclusion

Based on the above elements, the company applies a responsible waste management policy, fully compliant with the principles of Directive 2008/98/EC (WFD), integrating:

- waste sorting,
- traceability,
- recovery,
- and waste prevention.

Annexes

- Annex 1: Certificate of handling of sensitive waste by a specialized organization